



船引小学校だより

No. 5

発行日 令和6年9月17日(火) 発行責任者 田村市立船引小学校長 佐久間敏晴



【校訓】

思いやりのある子ども	～	やさしく	～
よく考えてしっかり学ぶ子ども	～	かしこく	～
進んでからだをきたえる子ども	～	たくましく	～



夏休み終了・前期後半開始

8月25日(月)より前期後半が始まり、早くも3週間が過ぎました。子どもたちは落ち着いた様子で学校生活を送ることができています。9月上旬くらいまでは台風の影響などもあり、天候不順で曇りの日などが多かったことにより、休み時間にはたくさん子どもたちが校庭に出て、ドッジボールや鬼ごっこをしたり、遊具で遊んだりすることができました。9月中旬になって、また暑さがぶり返し、熱中症などに気を付けながら過ごすようにしています。

前期後半も教職員一同、気を引き締めて精一杯お子様たちの教育に当たってまいります。今後どうぞよろしくお願いいたします。

また、夏休み中、子どもたちの大きな事故や怪我、病気等の報告はありませんでした。課題等にもしっかりと取り組んできたと聞いております。これも、保護者の皆様のご尽力の賜と存じます。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

船引っ子・夏休みも大活躍



7月28日(日)に田村市少年の主張大会が田村市文化センターにて行われました。市内各小中学校から代表児童生徒13名が参加しました。本校からは6年生のAYさんが参加し、「大切な命を守るために」という題で主張発表をしました。AYさんは内容をしっかりと暗記し、表現豊かに主張を発表することができました。結果は、小学生の部で「最優秀賞」を受賞しました。おめでとうございます。

8月8日(木)には、田村地区小学校音楽祭(合唱の部・合奏の部)が同じく田村市文化センターで開かれました。両部ともこれまで放課後ばかりでなく、夏休み中にも学校や文化センターに通って練習に励んできました。当日は両部



ともこれまでの練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい歌声・素晴らしい演奏を披露しました。また、今年度は夏休み明け全校集会において、「仲秋コンサート」を体育館で開催し、全校生に披露することもできました。最後には、合唱部と合奏部のコラボレーション企画が実現し、「校歌」を合唱部が歌い、合奏部が伴奏しました。全校生でとても素敵な時間を共有できました。



本校教員以外の方による児童の学び

子どもたちは、地域の方をはじめ、多くの方にお世話になって学習活動をしています。最近の活動を一部紹介します。

1年生は、「どんぐりの会」の方々による「お話会」で、にこにこすくすく学級の子もたちは、奥羽大学生による「読み聞かせ会」で、たくさんの本を読んでいただき、様々な物語の世界に触れることができました。

2年生は、田村市図書館に出かけ、館長さんから図書館の説明を受け、本を借りてくることができました。

3年生は、まつや農園さんにお世話になってサツマイモの生育状況などについて調べてきました。また、リオンドールに行ってスーパーマーケットについて学んでいます。

3年生と4年生は、人権擁護委員の方による「人権教室」で、人権について理解し、一人一人に個性があることやいじめは絶対にいけないことを学びました。

4年生と6年生は、獨協大学生による「環境講座」で、環境破壊やSDGsなどについて、プレゼンテーションや活動を通して学びました。

5年生は、コミュニティ福島に出かけ、東日本大震災とその後の福島の復興の様子、放射線や環境保全などについて学んできました。



PTA奉仕作業

8月31日(土)早朝より主に1・2年生保護者の方々によるPTA奉仕作業が行われました。夏休みの間に校舎周辺ばかりか、校庭の草もしっかり伸びてしまいました。

台風の影響が心配されましたが、今回もたくさんの保護者の方に参加していただきました。途中から雨脚が強くなり、早めに切り上げましたが、懸命に作業していただいたお陰で、校庭や校舎周りの草がきれいに刈り取られました。また、今回は、校舎前の側溝の草や土砂の除去もしていただきました。

お忙しい中、ありがとうございました。



お知らせ

本校のホームページで子どもたちの活動の様子をお知らせしています。日々更新しておりますので、是非ご覧ください。

9/17 現在アクセス数 3956879

船引小学校

検索